学校だより



ふじ美が原

令和2年8月19日

No.4

始業

) 君学 __校

の お話

富 士 見 中 学 校

「困るということは、次の新しい世界を発見する扉である」(トーマス・エジソン) 白鈴祭や新人戦、合唱祭など沢山の行事でも、願いから発想し、 互いに相談し合ったり、アイデアを出し合ったり、協力しチャレンジしてほしい

特集:二学期始業式 S 君、I さん、G 君、三人 に今日から始まる二学期の目 に今日から始まる二学期の目 に今日から始まる二学期の目 に今日から始まる二学期の目

この時間は、昨日までの夏休みについて少ってきた力を発揮してくれたことと思います。本当に行われましたが、中体連の諏訪大会が開催されました。日々の練習によって培いて私が今願っていることを伝えます。本当によかったです。 まずのよりも嬉しかったことは、この夏休み前に行われましたが、気を付けるべき時には気を付けて過ごしていたからだと思います。本当によかったです。 もう一つ、夏休みの間に(卓球部の大会は休み前に行われましたが)、中体連の諏訪大会が開催されました。日々の練習によって培養の表にしていたからだと思います。本当によかったです。

三年生諸君、一つの区切りをつけることは、部活を終えて感じた思い、考えたことは、人によって違う部分があっていい、ということです。大切なことは、努力できた自りの取組を支えてくれた存在があったいった自りの取組を支えてくれた存在があっていい、ととは、部活を終えて感じた思い、考えたこことは、部活を終えて感じた思い、考えたこことは、部活を終えて感じた思い、考えたこことは、部活を終えて感じた思い、考えたこことは、部活を終えて感じた思い、考えたこことは、部活を終えて感じた思い、考えたこことは、一つの区切りをつけることはできた。 一学期のスタートにあ たって、 私が

えると、どうしてもろいろと考えたのですが、今 力しているし、当然私たちも 対ってすが、今の状況を考 を、どうしても新型コロナウィルスのことを抜きにして はう結論に至りました。 関わって話をします。 関わって話をします。 でいます。自鈴祭、三年生の修学旅行、各学習活動が予定される。 でいます。自鈴祭、三年生の修学旅行、各学年の総合的な学習の時間の活動、中体連の新人戦、一生懸命努力しているし、当然私たちも ゥ

いることを伝えます。

んなことに力を注ぎたいか、それぞれに考え発すればよいことです。どうなりたいか、どます。君たち一人一人が、今の自分から出ました。目標や願いは人によって違うと思いに今日から始まる二学期の目標を語ってくれる 君、I さん、G 君、三人ともそれぞれ 自分にできることは注意して生活しているわけですが、この二学期も、去年までと同じけですが、この状況下でできることをやって私たちは、この状況下でできることをやって私たちは、この状況下でできることをやって私たちは、この大況下でできることは別上、が急激に好転することが見込めない以上、私たちは、この二学期も、去年までと同じな風に頑張っていこう、ということを二つ話します。

はます。一

にはならないかもしれません。しかし、違う方法には違う良さもあるかもしれません。 じゃないですか。チャレンジしてみるわけではから。先生たちも、「こうすればよい」という答えをもっているわけではありません。 だから明確に教えることはできない場面があります。「私たちはどうなりたいのか」・・・困ったときは願いに立ち戻り、そこからお互いに考えていきましょう。 こつ目。相談し合うということです。 たから。そ、お互いに知恵を出し合うといるのよせん。 はできます。「私たちはどうなりたいのか」・・・困ったときは願いに立ち戻り、そこからお互いに考えていきましょう。

一つ目。願いから発想するということです。一つ目。願いから発想するということです。 一学期の終業式でも話しましたが、白鈴祭です。一学期の終業式でもも学校で話し合いをし、全校のみんなが同じ場所に集まって一斉に活動することが制限される状況下で、どうやったら繋がりを感じ合うという目的が果たせるのかについて考えてくれていました。「どうやったら繋がりを感じ合うという目的が果たせるのかについて考えていると思います。 でんどしない、手紙を書くという例で言えば、校外の人との交流活動も挙げられると思います。 かんどしない、手紙を書くという方法。思います。ひょっとしない、手紙を書くという方法。思いませんにえるにはとてもいい方法なのかもしれません。 できぎょくいっとしたら、ですが、今どきはほとんどしない、手紙を書くという方法。思いするにはとてもいい方法なのかもしれません。 できぎょくいっとしたら、ですが、方とぎょくにするにはとてもいい方法なのかもしれません。 できぎょくいう できぎょくいう アとぎょり にいっとしたら、ですが、方とぎょくにないから発想するというによいました。 一次では、 一次には、 一次では、 一次

いつく、ということもよ意味です。人と相談してすれば何か良い知恵が深まる人と相談しても 場合もありますが、人に話すだけで気が楽してほしいと思います。解決策が浮かばない困ったことや不安なこと、これもぜひ人に話ディアを出し合う、ということだけでなく、相談、ということで付け加えますが、アイ ということもよくあることです。 人と相談しているときに何 以り知恵が浮かたとしても、 かぶものだ、三人集まっ かを思 こ相う談

た。 た。「願いから発想すること」「相談し合うこく上で大切にしてほしいことを二つ話しまし以上、この二学期の様々な活動を行ってい になることもあります。

と」・・・私自身も心掛けていきたいと思っています。先生方と君たちと力を合わせて乗り切っていきたいと思います。「困るということは、次の新しい世界を発見する扉である」
、発明王トーマス・エジソンの言葉を一つ紹介します。
、別のことがいろいろあるかと思いますが、困るからこそ、新しい何かが生み出されるのかもしれませんね。

【代表生徒 意見発表

学期の抱

以上で私の話を終わります。

年 部 S T

でき、出物です。これのあれ

が分かった時に、分析をしてどんどん次につがかりました。そして、また次のテスト結果はきたいです。そして、自分に合っていなかったのですが、このことを次につなげて、自分の合った勉強法を見つけ出してなりました。そして、点数が思い通りにとがありました。そして、点数が思い通りにとがありました。一学期に期末テストー

は知恵を司る菩薩様のことなのですが、たと恵」という言葉があります。文殊というの恵しょう。ことわざに「三人寄れば文殊の知ましょう。ことわざに「三人寄れば文殊の知さいらこそ、お互いに知恵を出し合っていきことがありません。正解が分かりません。

本の目は、行事です。二学期には、行事のとひとつにしていまた。二学期には、行事を通して、いう意味が込められています。行事を通して、いきの良さを出しながら、クラスのみんなのが予定されています。僕たち、一年二部の心をひとつにしていきたいです。二学期には、行事です。二学期には、行事です。二学期には、行事です。二学期には、行事です。二学期には、行事です。二学期には、行事です。二学期には、行事です。二学期には、行事です。二学期には、行事です。二学期には、行事です。二学期には、行事です。二学期には、行事

一学期 の 目 標

I

年 部 M

て一時間の授業で教えてもらったことを理ぶ大事だと思います。授業では、発言をあことです。そのためには、毎日の積み重一つ目は、テストで各教科プラス五点上が私の二学期の目標は三つあります。 しねげ

きていることに感謝したいです。 きていることに感謝したいです。 一きていることに感謝したいです。 とです。 二学期には白鈴祭や体育祭、合唱 とです。 二学期には白鈴祭や体育祭、合唱 ために一人ひとりが同じ気持ちでいることが出来て他強力できる人になりたいです。 一学期のように元の生活には 東 にも協力できる人になりをは、コロナウイルス感染拡大防止のためみん なが集まって何かをすることが出来て、部活で汗をかい 大切だと思います。みんなで何かを創り上げる ために一人ひとりが同じ気持ちでいることが 大切だと思います。みんなで何かを創り上げる アークル は、コロナウイルス感染拡大防止のためみん なが集まって何かをすることが出来て、部活で汗をかいてブレーすることが出来て、部活で汗をかいてブレーすることが出来て、部活で汗をかいて で で が は ない は か に は か に は か に は か に は か に は か に な の で が に な の ら に な ら い で す が ら に な ら い で す が ら に な ら い が に な ら い が は か に は か に は か に は か に は か に な ら に な ら い が に な ら に な ら い が に な ら い で す 。 し、家庭学習では、復習を中心に内容を充実させたいです。二学期からは、計画表が実させたいです。三年生は引退をして、一見本となり頼ってもらえるような先輩になることです。夏休み中に、三年生は引退をとなった諏訪大会が終わり、三年生は引退をとなった諏訪大会が終わり、三年生は引退をしてしまいました。なので、部活の中で最上してしまいました。なので、部活の中で最上してしまいました。なので、部活の中で最上してしまいました。なので、部活の中で最上してしまいました。ながにこともでも、となったものである、一点に表情がよりです。

一学期 の目

年三 部

G Y

世界である県大会がコロナウイルスでは、当たり前の日常生活が、どれだけ大切なのかが分かったことです。 今年の二月末から五月末まで学校が休校になり、いつものように友達と学校へ通って皆で勉強したり、部活の仲間とテニスが出来なくなってしったからです。しかし、完全に通うことが出来なくなったのではなく、分散登校で入しぶりに一緒に勉強が出来て、とても嬉しく感じました。 目標である県大会がコロナウイルスでも嬉しく感じました。

中体連諏訪代替大会結果 【男子バスケ部】 一回戦 富士見中 69 - 20富士見中 二回戦 78 - 35

準決勝

富士見中

富士見中 茅野北部中 45 - 36富士見中 106-13 一回戦 諏訪中 富士見中 岡谷東部中 二回戦 60 - 29

55 - 37

富士見中 47 - 28原中 準決勝 富士見中 49 - 45茅野東部中 予選リーグ

【バレーボール部】

準優勝

優勝

【女子バスケ部】

優勝

富士見中 2 -0茅野北部中 富士見中 2 岡谷西部中 0

ŀ ーナメ ン 1位 富士見中 2 - 0岡谷東部中 富士見中 1 - 2諏訪西中

保護者の皆様へ

元 るという悲しい終わり方でした。今まで三年 関、テニス部の皆と一緒に頑張ってきたこと を、中体連・南信大会・県大会で思う存分 発揮したかったです。しかし悲しいことばか りではありませんでした。三年間部活を通 して仲間の大切さなどを沢山学べたことで す。夏休みに行われた大会で部活も引退し ました。 三年生の僕にあと残るのは受験です。今 までは、部活と勉強を両立させていましたが、 までは、部活と勉強を両立させていましたが、 でする高校に行けるよう、時間を大切に使っ とする高校に行けるよう、時間を大切に使っ とする高校に行けるよう、時間を大切に使っ

夏休み中に行われた中体連諏訪大会代替 大会の結果をお知らせします。各部とも健 場し、好成績を収めました。 今年は、新型コロナウイルス感染防止のた が難しい状況でしたが、最後まで前向きに取 \Diamond \Diamond \Diamond \Diamond 各部ともは

中体連諏訪代替大会結果

富

富

士見中

士見中 富

士見中

ーグ

予選リ

富

士見中 - 0 3 士見中

岡谷南部中 諏訪南中 4 - 0- 5 茅野北部中

社・下諏訪中 諏訪中

【バドミントン】 S·C 3回戦 8位入賞 $\mathbf{F} \cdot \mathbf{S}$ 2回戦

K · M 2 勝 1 分

【剣道】

位グルー プ順位決定戦 士見中 0 - 2岡谷北部中 - 1 士見中 0 岡谷東部中

2 勝 2 敗

小林/安田、相田/内藤ペア1回戦

加々見/小池ペア 2回戦 3 勝 1 敗 2 位

4

4 - 0

3 - 0

春山/花村ペア3位 準優勝 杉山/久保田、五味/植松、 (直接対決の結果) 樋口/根田ペア ベスト8

【軟式野球部】

永明中

諏訪西中

岡谷東部中

準優勝

【サッカー部】

第4位

【女子テニス部】

【男子テニス部】

ブロック2位

慮なくお知らせください。 ご心配なこと等がある場合は、 方がお見えになったりしたことに関わって、 夏休み中に県外へ出かけられたり、 学校まで遠

県外の

富士見町立富士見中学校 諏訪郡富士見町富士見四六五四番地

À 〇二六六一六二一七四〇九 0二六六—六二—二00九 彰